

23-9-1992

Sadovar : démission des élus RPR

Comme nous l'écrivions récemment, les élus du RPR, François Hérisson et Jean-Baptiste Mattéi, adjoints au maire de La Seyne, ont démissionné du conseil d'administration de la Sadovar (société d'aménagement et de développement de l'Ouest-Var). Dans un communiqué remis à Var Matin ils affirment notamment : "Nous avons effectivement démissionné pour raisons personnelles et nous nous en sommes expliqués auprès du maire. Nous tenons cependant à préciser que la personnalité du maire de La Seyne, tant dans son honorabilité que dans sa moralité, n'est pas concernée par nos démissions respectives."

Il est aujourd'hui clair que cette double démission s'appuie sur trois phénomènes :

la volonté du Rassemblement pour la République de s'éloigner radicalement de la politique financière et de la gestion de la Sadovar dans ses choix : Villa

Tamaris-Pacha et ZAC de Fabrègas notamment.

le désengagement de ces mêmes élus dans le projet de reconversion de Marepolis à la suite de la révocation de Patrick Martineng en tant que directeur de la SAEM Marepolis. L'abstention de Hérisson et de Mattéi saluée comme un authentique acte de courage lors du récent conseil d'administration, a ainsi résonné comme un coup de tonnerre dans le ciel politique seynois. A tel point que la double abstention des élus RPR pouvait faire capoter à une voix près, le projet de limogeage du maire.

le RPR, par ses deux coups d'éclats en moins d'une semaine, reprend de plus en plus sa liberté non seulement par rapport à l'UDF, mais aussi par rapport à Charles Scaglia. Et ce ne sont pas les récents résultats du référendum à La Seyne qui pourraient l'inciter à rentrer dans le rang.